



## Jean Razafindambo

**Jean Razafindambo ? C'est un personnage que je croyais intelligent, posé et imaginatif. Hélas, mille fois hélas, comme dans le titre de son livre présenté ici, à Antananarivo, en juillet 2014 ( [AUDIO ICI](#) ), le meilleur de lui-même est parti dans sa perception des choses sur l'Afrique en général, sur Madagascar en particulier. Il est vrai que la distance à vol d'oiseau entre Ottawa (Canada) et Antananarivo (Madagascar) est de 13 995 km... Réduisant la perception réelle des choses.**

**Le 12 janvier 2019, via son compte LinkedIn ( [ICI pour les abonnés](#) ), Jean Razafindambo a pondu un texte intitulé :**

«

*Première épine aux pieds du Président de Madagascar nouvellement élu »*

. Il est, paraît-il,

« *Consulting Business Analyst at Chief Information Officer and Security Branch (CIOSB) - Natural Resources Canada (NRCan)* »

(on parle français et anglais dans son lointain pays d'adoption). Dans ce texte donc, il fait allusion à Mialy Rajoelina qu'il accuse d'être

« **à la tête d'un «lobby» continental dans le domaine de l'énergie : L'éthanol pour être plus précis. Un «lobby» continental adossé à un «lobby» international pour encore plus de précision** »

.

# Jean Razafindrambo. A propos d'éthanol, le meilleur de lui-même l'a quitté brusquement

Lundi, 14 Janvier 2019 12:29 - Mis à jour Mercredi, 16 Janvier 2019 23:35



Il est charmant et même comique parfois, mais confond le...



Elle a rejoint l'Alliance mondiale pour des cuisinières propres et saines.



Le forum a été organisé par l'Alliance panafricaine des cuisinières à éthanol et des carburants.



Mialy Rajoelina, ancienne Première ministre malgache, a participé au forum.



Le journal 'La Gazette' a publié une analyse sur la situation politique.